
　令和4年11月13日（日）に宇美町消防団による
秋の防火演習が行われ、当委員会が視察した。
　北九州市の中心市街地にある旦過市場では、二
度の大規模火災が発生し、大きな被害が出た。
　今回の防火演習では、宇美町の中心市街地で
ある上宇美商店街での火災発生を想定し、複数
の水利を使って防火演習を行った。
　消防団幹部からの的確な指示のもと、交通誘導や、
水利から火点までの連携もスムーズに行われた。
　議会も、町民の生命と財産を守る宇美町消防団
が活動しやすいよう、また団員が増えるようしっ
かり支援していく。

　令和５年１月29日（日）にうみ・みらい館で
AIオンデマンドバス「のるーと宇美」運行開
始記念式典が開催された。　
　町は、現在運行中のハピネス号の運行形
態を見直しながら、地域交通の確保に努めて
きた。しかし、利用者の減少に伴い経費が増
大となるなど課題も多くあり、抜本的に見直し
た結果、オンデマンドバス導入を決定した。
　当委員会では、令和３年７月に先行して導
入している宗像市を視察するなど、オンデマ
ンドバス導入について調査・研究を行った。
　 「のるーと宇美」は令和５年２月１日より
４台で運行開始し、乗降場所は179カ所設置。
　なお、ハピネス号については令和５年３月
末まで運行される。　
　「のるーと宇美」が多くの方に利用され、地
域に根差したバスになるよう期待する。

（議員の声）
・マイカー休養日をつくってオンデマドバスにのるーと！

・「のるーと宇美」は一度慣れれば使いやすいと思います。

・いつでもどこでも利用することができます。１人でも多
　くの方にこの便利さを知ってもらえればと思います。

・明日の宇美町の住民の足になることを期待します。

〇〇課報告 〇〇課報告いよいよ オンデマンドバス「のるーと宇美」の発進で～す♪

　令和4年11月21日（月）に福岡県自治会館で、福岡県
町村議会議長会主催による「町村議会広報研修会」が
開かれた。
　コロナ禍に配慮した研修会だったが、各町の議会広
報クリニックも行われ、『こんにちは“うみ議会です”』
もしっかり評価された。
　指摘された改善点を、今後の編集に生かしていきた
いと思う。

　これからも「まずは手にとって読んでいただける議会広報」をコンセプトに、より良い議
会広報を目指して取り組んでいく。

読みやすい議会だよりを目指して
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